



## Ricardo Monreal pide disculpas ante polémica por helicóptero

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- Ante las declaraciones de la Presidenta Claudia Sheinbaum por los viajes en helicóptero del coordinador de diputados, **Ricardo Monreal**, de que todos los que pertenecen a la Cuarta Transformación tienen que dar ejemplo de austeridad. El legislador salió a pedir disculpas, afirmó que no se hizo uso de recursos públicos, no se alteró su trabajo en el Congreso y dado que se han generado comentarios y opiniones distintas, aclaró que intentará que no se repitan este tipo de situaciones que aunque de buena fe, pueden ocasionar alguna afectación al movimiento.

[https://drive.google.com/file/d/1Q\\_3ihS1qd2DrsVP4VS8Gmyl6q15bUYWr/view](https://drive.google.com/file/d/1Q_3ihS1qd2DrsVP4VS8Gmyl6q15bUYWr/view)